



Absperrbänder, um den coronabedingten Abstand wahren zu können, gehören im Jahr 2020 auch im Erzbischöflichen Berufskolleg Köln zum alltäglichen Erscheinungsbild. Statt auf herkömmliche Bänder zu setzen, beschrifteten die Schüler*innen und Studierenden eigene weiß-rote WERTvolle Flatterbänder mit für sie bedeutenden christlichen Werten für ein gemeinschaftliches Zusammenleben. Anlass für diese Aktion war der digitale Schuljahresanfangsgottesdienst.

*Denn Gott hat uns
nicht einen Geist der Verzagtheit gegeben,
sondern den Geist der Kraft,
der Liebe und der Besonnenheit.*

2 Timotheus 1,7

Vor dem Hintergrund einer noch nie da gewesenen Pandemie schauen wir auf ein Jahr zurück, das uns in unserem Haus des Lernens vor große Herausforderungen stellte. Wir danken Ihnen allen für Ihren leidenschaftlichen und kreativen Einsatz in dieser besonderen Zeit, für Ihr großes Engagement, für Ihre Stärke und für Ihre Geduld.

Lassen wir uns auch weiterhin zuversichtlich, aufmerksam und gewissenhaft unseren gemeinsamen Weg in die Zukunft fortsetzen. Ihnen und Ihrer Familie wünschen wir ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein friedvolles, gesundes neues Jahr 2021.

Es grüßen Sie ganz herzlich

Andrea Born-Mordenti
Schulleiterin

Carsten Arntz
stellvertr. Schulleiter

Klaus Thranberend
Schulseelsorger